

## Warga Perumahan Griya Satria Bantarsoka Donor Darah

Narsono Son - [BANTARSOKA.PUBLIKJATENG.COM](http://BANTARSOKA.PUBLIKJATENG.COM)

Nov 26, 2024 - 22:54



*Warga Perumahan Griya Satria Bantarsoka Donor Darah*

BANYUMAS - Guyub rukun warga perumahan griya satria Bantarsoka, Purwokerto Barat, Banyumas, antusias donor darah di masjid Baiturrohim Griya Satria Bantarsoka, bersama PMI Kabupaten Banyumas, bertema "Getihe rika nyelametna rika pada", Selasa malam (26/11/2024).

Donor darah ini dilaksanakan setiap dua bulan sekali secara rutin oleh Takmir Masjid Baiturrohim Griya Satria Bantarsoka, bersama Tim PMI Banyumas, demi kesehatan pendonor dan sebagai bentuk sedekah dan berharap dapat ridho-NYA.

Ketua PMI Kecamatan Purwokerto Barat H. Bambang Margono, juga sebagai pengurus takmir masjid, Setelah membuka kegiatan, sebelum meninggalkan lokasi, untuk melanjutkan kegiatan kepanitiaan jelang Pilkada serentan 2024 mengungkapkan, puluhan warga, dan jamaah masjid Baiturrohim dan beberapa warga dari Rejasari, Pasirmuncang, Kedungwuluh, Kober, pasirkidul dan sekitarnya, yang hadir ikut donor darah.

"Gerakan donor darah ini sudah berjalan kurang lebih 15 tahun dan rutin, guna membantu memenuhi kebutuhan darah yang disalurkan melalui PMI Kabupaten Banyumas untuk yang membutuhkan.

Salah satu tokoh Masyarakat Griya Satria Purwanti mengapresiasi antusias para warga, jamaah masjid, dan warga dari sekitar Griya Satria yang dengan sukarela dan antusias ikut dalam aksi kemanusiaan melalui donor darah.

"Kami selalu mendapatkan informasi jadwal pelaksanaan donor darah di Masjid Baiturrohim Griya Satria Bantarsoka, melalui wa grup takmir, jamaah, RW, RT, PKK, Dawis, yang terus dihimbaub oleh pengurus masjid yang menangani donor darah, seluruh warga Griya satria khususnya, dan sekitarnya, bagi mereka yang memenuhi syarat ketentuan untuk berdonor, bisa hadir, sebagai bentuk aksi kepedulian sosial bagi sesama yang membutuhkan, InSyaaAllah bernilai amal sedekah pendonor," ujarnya.

Menurutnya, berjalannya waktu semakin banyak warga yang berdonor, akan membantu ketersediaan stok darah di PMI, apalagi kebutuhan darah di Kabupaten Banyumas cukup tinggi. Oleh sebab itu, keikutsertaan semua pihak dalam gerakan donor darah ini, sangat membantu dalam ketersediaan stok darah setiap saat.

"Mudah-mudahan seluruh warga masyarakat Bantarsoka khususnya, Kecamatan Purwokerto Barat pada umumnya, bagi yang memang memungkinkan dan bisa untuk donor, ya bisa donor semuanya secara rutin, kalo kemarin belum bisa, semoga hari ini bisa, sesuai jadwal pelaksanaan donor darah," Ungkapnya.

Ia juga berharap suritauladan para tokoh agama, tokoh masyarakat, dan Masyarakat di lingkungan Griya Satria Bantarsoka, yang memungkinkan dan memenuhi kriteria untuk bisa rutin berdonor karena donor darah juga bermanfaat bagi kesehatan tubuh pendonor. Sayangnya kali ini saya hadir dan diawali pengecekan tensi dan tekanan darah, belum memenuhi yang dipersyaratkan minimal HB 12.5 , ternyata HB 12.4.

"Selain itu, sangat membantu sesama yang sedang membutuhkan, terutama mereka yang tengah dirawat di rumah sakit atau mereka yang dalam kondisi sakit tertentu dan membutuhkan darah sesuai petunjuk dokter," katanya.

Ust Daryanto, satu di antara pendonor, yang ikut berdonor karena memenuhi syarat ketentuan mendonorkan darahnya menuturkan, selama ini terus rutin

mendonorkan darahnya, berangkat dari rumah, Bismillah niat insun silaturrahmi dan sedekah setes darah di Masjid Baiturrohim Griya Satria Bantarsoka.

“Jadi, ini donor saya yang ke-66, semoga disetiap jadwal pelaksanaan donor darah, Allah SWT mengijinkan dan memberikan Ridho-NYA. saya bisa hadir dan bisa donor,” ujarnya.

Gerakan aksi donor darah rutin ini menjadi moment kemanusiaan, dan kesempatan bisa sedekah atau amal jariah setetes darah secara sukarela. Apalagi kondisi kesehatannya memenuhi kriteria untuk berdonor. Ust Daryanto berharap setetes darah yang didonorkan ini bermanfaat untuk membantu sesama.

“Semoga semakin banyak yang berdonor dari waktu ke waktu, dan semakin banyak juga yang terbantu dengan kegiatan donor darah ini,” Pungkasnya.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)